

Zur Online-Version dieser E-Mail

Abmelden

BRAUNinForm

12.2016



Online-News für Kunststoff- und Pharmatechnik

inForm.Intro

Liebe Leserinnen und Leser,

wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Viele nutzen den Jahresausklang, um das vergangene Revue passieren zu lassen und mit Neugier auf das Kommende zu blicken. Für uns war 2016 ein ereignisreiches Jahr: Die erfolgreiche Einführung eines integrierten Managementsystems gemäß DIN EN ISO 15378 sowie DIN EN ISO 13485 und auch der Einzug in das neue Produktionsgebäude in Edingen waren essentielle Meilensteine der Braunform Geschichte. Unser Veranstaltungs-Highlight war die K2016 in Düsseldorf mit zahlreichen interessanten Gesprächen und tollen Eindrücken. Im Rahmen des Gesundheitsmanagements hat das Personalmarketing-Team den ersten Braunform Gesundheitstag auf die Beine gestellt. Und mit Ausbildungsstart im September wurde der 250. Auszubildende eingestellt.

Nun möchten wir uns bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit sowie Ihr Vertrauen bedanken und wünschen Ihnen und Ihrer Familie erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr 2017!

Herzlichst
Pamela Braun

Braunform ist es wichtig, sozial engagierte Organisationen und Projekte nachhaltig zu unterstützen

Schon bereits seit einigen Jahren verzichtet Braunform auf das Versenden von Weihnachtspresents an Kunden und



spendet stattdessen an sozial engagierte Organisationen.
[mehr lesen >>](#)

"Wir für Deine Zukunft" – Ausbildungskonzept der Braunform GmbH zeigt Wirkung



Nicht erst im Zuge des demographischen Wandels und des resultierenden Fachkräftemangels haben viele Unternehmen die Ausbildung von jungen Fachkräften forciert. Braunform als regional ansässiges Familienunternehmen bildet bereits seit den Anfängen Ende der Siebziger aus. Mit Ausbildungsstart im September 2016 wurde der 250. Auszubildende eingestellt.

[mehr lesen >>](#)

Im September 2016 ehrte die Braunform GmbH gleich vier Jubilare – gemeinsam können sie auf 115 Jahre zurückblicken



25 oder sogar 30 Jahre in ein und demselben Unternehmen erfolgreich zu wirken, ist heutzutage eine Besonderheit. Erst recht, wenn die Jubilare dem Unternehmen seit ihrer Ausbildung Treue beweisen. Die Geschäftsleitung bedankte sich bei jedem Einzelnen für „sein ganz persönliches Engagement und die Verbundenheit zum Unternehmen“.

[mehr lesen >>](#)

Investitionen in die Zukunft – Neue Maschinen 2. Halbjahr 2016

Rückblickend waren auch im 2. Halbjahr 2016 Investitionen in den Maschinenpark von großer Bedeutung für uns. Hier die Informationen im Detail:

Eine neue **Fräsmaschine der Marke Exeron, Typ MP7 5-Achs mit Erowa-Wechsler Compact 80** ermöglicht das Bearbeiten von Elektroden und Stahl. Durch diese Investition kann eine der bisherigen Fräsmaschinen in der Abteilung Ära zum Einsatz kommen. Ebenfalls als Ersatzinvestition dient eine **Präzisions-Portalschleifmaschine der Fa. Stöckel, Typ FD 20/80 NC-T** mit einem Schleifbereich von 2.000 mm x 800 mm und einem Gewicht von ca. 18 Tonnen. Diese wird zu Beginn des neuen Jahres in Betrieb genommen. Drei **Spritzgießmaschinen der Fa. Engel (Typ e-victory 50/80, 310/120, 170/120)** mit einer Schließkraft bis zu 120 Tonnen wurden im neuen Produktionsgebäude in Endingen in Betrieb genommen.



Anstehende Termine



01.02. - 03.02.2017:
PHARMAPACK, Paris, Frankreich

Frohe Weihnachten | Merry Christmas | Joyeux Noël | Feliz Navidad



Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes
Weihnachtsfest und ein glückliches neues Jahr!

Herzliche Grüße
Ihr Braunform-Team

© 2016 BRAUNFORM GmbH, Bahlingen a. K.

www.braunform.com

Zur Online-Version dieser E-Mail >>

